



**4 Pièces**

**96 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3598976**

**4 680 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans une prestigieuse résidence ultra recherchée et sécurisée de la Croisette, exceptionnel appartement 4 pièces de 96 m<sup>2</sup> LC + terrasse de 24 m<sup>2</sup> bénéficiant de prestations et finitions très haut de gamme. 3 chambres avec salle de bains/douche et dressing en suite. La vue est panoramique à 180° sur la mer, la baie de Cannes, les îles de Lérins et l'Estérel. Une cave, un garage et un parking complètent le tout. Rare.

In a prestigious, highly sought-after gated residence on the Croisette, exceptional apartment of 96 m<sup>2</sup> >1m80 with 4 main rooms + terrace 24 m<sup>2</sup>, benefiting from top-notch appointments and finishing touches. Three bedrooms with en-suite bath/shower rooms and walk-in closets. Panoramic 180° views of the Bay of Cannes, Lérins Islands and Estérel hills. A cellar, garage and parking place complete the property. Rare.

**WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA**

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)